

# AB-GEFAHREN

WIE KRASS IST DAS DENN



Die Präventions-



Kampagne



für



Fahranfänger

- ein Verkehrspräventionsprojekt für junge Menschen
- ca. 25 % aller tödlichen Verkehrsunfälle werden von jungen Fahranfängern verursacht
- jährlich verunglücken in der Bundesrepublik Deutschland 30 Schulklassen im Straßenverkehr tödlich
- Unerfahrenheit, Risikobereitschaft, Alkoholkonsum und der jugendliche Leichtsin sind Hauptrisikofaktoren
- Abgefahren ist eine emotionale Schilderung dieser schweren Verkehrsunfälle durch Rettungskräfte und Beteiligte



Ein Gemeinschaftsprojekt von Polizei, Feuerwehr, Rettungsdienst und Notfallseelsorge.

Foto: © benjaminotto, Soogras & frogger - fotolia.com